



mIRAI通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



明日から備前東地区総体 熱い熱い1日に



いよいよ明日に迫りました備前東地区総体。

3年生を中心に、この大会にかける想いは格別のものがあることでしょう。明日は思いっきりその想いをぶつけてきてください。一生懸命な想いをぶつけて、返ってくるもの…それがあなたたちの大きな財産になります。そして同時に、勝ったにせよ敗れたにせよ、その時に心の中に訪れる自分の気持ち、その気持ちに真摯に向き合ってください。それが今までやってきたことへの一つの答えのはずです。

その時の気持ちが「満足感」「充実感」「感謝」にあふれたものであることを祈っています。

自分も顧問をして、必死に取り組んでいた頃を思い出します。本当に色んなことがありました、全ては財産となっています（と思います）。

今は立場が変わって、一つの競技に集中できることはなくなり寂しい

思いもしていますが、その代わりに多くの競技を見る能够性を満喫しています。

試合開始時間の関係で、全ての試合を観ることはなかなか難しいのですが、校長先生と共に、調整をしながら、できる限り多くの勇姿を見に行こうと思っています。

それぞれの場所で、それぞれの「いい顔」が見られますように…。



「産学官」の取組が始まります

3年生の保護者の皆様にはお知らせしましたが、今年度より備前市は、学力向上実践研究事業として、ベネッセと協働し「産学官」の取組を行うことになりました。

備前市の中学3年生は、全員が「進研ゼミ」に加入します。費用は全て備前市が負担します。「受験総合コース」「難関挑戦コース」「最難関挑戦コース」の3つから選択し、特別受講していくことになります。

同時に「赤ペン先生」などにも取り組めるようになります。

今後は、土曜日を利用しての学習会なども計画されているようです。



せっかくのチャンスですので、有効活用できるようにしていきたいものです。